

FANTOCHE

INTERNATIONALES FESTIVAL FÜR ANIMATIONSFILM
BADEN/SCHWEIZ

Medienmitteilung

27. März 2023

Fantoche 2023: Festivalleitung ad interim

Für die 21. Edition des Fantoche, Internationales Festival für Animationsfilm, die vom 5. – 10. September in Baden stattfindet, wird die Festivaldirektorin Ivana Kvesić nach einer krankheitsbedingten Abwesenheit ihre Aufgabe ab 1. April reduziert wieder aufnehmen und dabei von Marianne Burki und Monika Schärer als Festivalleitung ad interim unterstützt.

Fantoche ist eines der weltweit wichtigsten Festivals für Animationsfilm. In der Schweiz ist es das grösste und bedeutendste Event, das sich dieser Kunstgattung in all ihren Facetten widmet. Die Kuratorin, Projekt- und Kulturmanagerin Ivana Kvesić wurde 2021 vom Vereinsvorstand zur neuen Festivaldirektorin gewählt und hat letztes Jahr eine erste, sehr erfolgreiche Festival-Ausgabe verantwortet.

Nach einer krankheitsbedingten Abwesenheit nimmt Ivana Kvesić ihre Aufgabe ab 1. April reduziert wieder auf und wird dabei für die diesjährige Fantoche-Ausgabe sowohl betrieblich wie auch programmlich von Marianne Burki und Monika Schärer unterstützt. Marianne Burki ist selbständige Kunsthistorikerin und ehemalige Leiterin Visuelle Künste bei der Schweizer Kulturstiftung Pro Helvetia. Monika Schärer verstärkt aus dem Fantoche-Vorstand heraus das Leitungsteam. Sie war viele Jahre bei SRF Schweizer Radio und Fernsehen engagiert und arbeitet heute selbständig, u. a. als Produzentin und Moderatorin.

Das Fantoche findet dieses Jahr mit dem Fokusland Südkorea vom 5. bis 10. September 2023 in Baden statt.

Für Rückfragen zur Medienmitteilung:

Vorstandspräsident Simon Spiegel, simon@simifilm.ch, +41 76 459 60 39

Bilddaten zum Download finden sie unter: <https://www.fantoche.ch/de/industry-und-media/media>